

Des podiums delémontains

Une délégation de judokas jurassiens, issus du JC Delémont et de l'Ecole Amweg, a participé dernièrement au tournoi national de Gossau. Ils en ont ramené plusieurs podiums.

Du côté de l'Ecole Amweg, Tom Fährdrieh (espoirs -45 kg) et Timothée Fettlelet (juniors -60 kg) ont signé le même bilan: deux victoires pour une défaite et un troisième rang final. Aussi engagé chez les élites -60 kg, Timothée Fettlelet s'y est classé 5e. Chez les juniors -

55 kg, Vincenzo Venturella n'a pas démerité mais a dû s'incliner à deux reprises.

Chez les judokas du JC Delémont, on a fêté trois podiums. Lara Bigler (écolières B +40 kg), Loan Celikbilek (écoliers A -45 kg) et Bastien Beuchat (juniors +80 kg) ont terminé la compétition à la troisième place. Bastien Beuchat a également combattu dans la catégorie élites +80 kg où il a terminé à la 5e place. Cinquième rang aussi pour Barbara Rentrop, chez les écolières A - 52 kg. **LQJ**